

【速報】「屋外ではマスクをはずす」東京都医師会が提案 段階的な感染対策解除も求める
/10(火) 16:42FNN プラムオンライン

東京都医師会は、10日午後に行われた定例会見で、ポストコロナに向けて、段階的に感染対策を解除していくことを提案した。その中で、これから夏に向けて、気温・湿度が高くなり、熱中症のリスクもあると指摘し、ソーシャルディスタンスを保てる屋外では、マスクをはずすよう求めた。

特に、マスクを外す状況として、保育所・幼稚園の外遊び、学校の体育・部活動、公園、山・川・海、散歩やジョギングなどが挙げられた。

また会見では、都内で、高齢者の3回目のワクチン接種率が、8割を超えていることにも触れ、「高齢者を守るためにマスクを着用していたが、今は、高齢者が自らを守れるようになっている」との見解を示した。

東京都医師会の尾崎会長は、会見の冒頭、飛沫感染、エアロゾル感染が主な感染経路になっていることに言及し、「屋外で、換気の良い場所では、感染力はあまりない」として、「屋外でのマスク着用を見直していいのではないかと思います」と述べた。

今日のyoutube紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●「GWの影響まさに出つつある」今後の“感染第7波” 専門家が警鐘「急速に増えれば引き金になる可能性も」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/7b36f8fdc185c835cab54809ef7bcbf94adb44f9>

●新型コロナ続報 県東部の感染者が県全体の9割弱占める 島根県で3日連続の3桁確認
<https://news.yahoo.co.jp/articles/f2c21ff6c512b2aa17083bea76eb52840ccee493>

●【新型コロナ】「落ち着くには数週間かかる」 感染者再増加で感染症専門家は 気温上昇でマスク着用はどこまで（静岡県）

<https://news.yahoo.co.jp/articles/a3485f12206edb681d4e160df887bd0ecbbda5be>

●“無症状”でも3割が…コロナ後遺症の現在地

<https://news.yahoo.co.jp/articles/48be82098ab55be22032e71ec7e4867b9ab66039>

●新型コロナ保健所で新たな取り組み 全員にしていた電話を見直しで2割程度に【長崎県】
<https://news.yahoo.co.jp/articles/66e51173d6968df620dd03f234df6f4a091fe7bc>

●12~64歳までのワクチン接種率は40%台？という衝撃とワクチン接種の上司からの圧を初めての経験 <https://www.youtube.com/watch?v=CkoNkdLtnCc>

●GW明け第7波は？ワクチンの効果、脱マスク・・・今後の見通しと出口戦略
<https://www.youtube.com/watch?v=HKo43je5bvk>

今日のPDF紹介 [コントロールを押しながら下線をクリック](#)

●[コロナパンデミックで医療提供体制の弱点あらわ 病床確保できるのか](#)

●[「適切な判断」「責任転嫁か」 濃厚接触者の特定に揺れる事業者](#)

●[東京都、新たに4451人感染 7日平均で前週の88.0%](#)